

**Communiqué de
presse**



**Félicitations de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, à l'équipe du film Mustang, qui représentera la France
aux Oscars 2016**

Lors de la 88^{ème} cérémonie des Oscars, qui aura lieu le 28 février 2016, la France sera représentée par *Mustang*, premier long métrage de la réalisatrice franco-turque Deniz Gamze Ergüven, ancienne élève de la Fémis, l'une des écoles de cinéma les plus reconnues au monde.

Je me réjouis de ce choix de la commission, qui vient rendre hommage à un très beau film français, l'un des plus audacieux et des plus émouvants. Coproduction franco-germano-turque, *Mustang* avait notamment bénéficié de l'Aide aux cinémas du monde, accordée par le CNC et l'Institut français.

J'adresse mes plus chaleureuses félicitations et mes plus vifs encouragements à Deniz Gamze Ergüven dont le parcours et l'œuvre sont une très belle illustration de ce dialogue des cultures auquel nous sommes particulièrement attachés. Cette réalisatrice représentera magnifiquement la France que nous aimons.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication**

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 22 septembre 2015